



大内中だより

きつきの丘

Webページはこちら→

令和6年12月6日
第32号



租税教室（3年生）を行いました

12月3日に大内総合支所市民サービス課の方2名をお迎えして、租税教室を開催しました。3年社会科の公民分野で政治や経済等の仕組みを学習するのですが、これまでの学習を振り返るよい機会となりました。

始めに、生活と税金との関わり、税の種類、公平な税負担などについて学び、その後、今、国会で話題となっている財政や増減税の内容についても解説していただきました。また、グループになって、身近な税に関するクイズに答えるなど、楽しみながら税について学ぶことができました。最後に、ジュラルミンケースに入った1億円の見本に触れたり、札束の見本を数えたりして、お金の価値を体験させていただきました。



校外体験学習で横手市へ（2年生）

先月25日（月）に2年生が横手市に出かけてきました。昨年度は7月の実施でしたが、今年度は、半年後に控えた関西への修学旅行に向けて、集団行動の向上が実施目的の一つでした。

横手市増田まんが美術館（増田町出身の漫画家である矢口高雄氏の偉業を記念して1995年に日本で初めて「漫画の原画」をテーマにした美術館）では、秋田県潟上市出身の山田はまちさんの原画展を見学しました（右上）。また、秋田県立近代美術館では、「金曜ロードショーとジブリ展」を見学しました（右下）。このジブリ展を楽しみにしていた生徒も多かったようです。

出発式での「時間は自分たちで生み出すもの。時間を意識して早く行動し、見学や学習できる時間を増やそう」と校長が激励したところ、帰校後「生徒達は十分に期待に答えてくれた」と学年主任から報告がありました。



【栄光の記録】

○天鷲チャレンジカップバレーボール大会
優勝 大内・岩城・由利・鳥海中学校

お知らせ

女子生徒から「セーラー服だけでは寒い」「制服の上に重ね着ができないだろうか」という問い合わせがありました。制服メーカーに防寒対策製品の有無を確認したところ、セーラー服の下に着る「専用のセーター」を取り扱っているということでした。制服着用のルールから逸脱していないことが確認できましたので、メーカーを通じて、大内地区の制服販売店での取り扱いをお願いしています。なお、学校指定品ではないので、必ず購入する必要はありません。ご承知おきください。